

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Dari hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis di wisata kampung kapitan Kota Palembang, Sumatera Selatan. Maka penulis dapat mengambil kesimpulan berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan rumusan masalah yang telah dilakukan, maka simpulan terhadap pengembangan objek wisata kampung kapitan pasca pandemi *COVID* - 19 di Kota Palembang Sumatera Selatan adalah seperti yang penulis uraikan dibawah ini

Wisata kampung kapitan merupakan salah satu cagar budaya yang dimiliki Kota Palembang. Selain daya tarik utamanya adalah budaya dan sejarah wisata kampung kapitan memiliki potensi fisik objek wisata seperti daya tarik alam dan daya tarik buatan manusia. Peran pemerintah dalam mengelola dan mengembangkan wisata kampung kapitan seperti pendanaan dan akses menuju wisata kampung kapitan melalui jalur sungai yang mana sungai musu dijadikan tujuan wisata air atau dikenal dengan *Musi River Tour* perjalanan mengelilingi sungai musu serta sudah berperan dalam mengelola dan mengembangkan wisata kampung kapitan sebagai cagar budaya di Kota Palembang. Promosi yang sudah gencar dilakukan oleh Dinas Pariwisata seperti event-event budaya dan promosi lainnya seperti brosure dan pomflet. Kurangnya fasilitas penunjang di kawasan kampung kapitan serta masyarakat dan pemerintah yang masih belum bersinegri untuk mengelola dan mengembangkan wisata kampung kapitan kurangnya sosialisasi terkait pengembangan wisata kampung kapitan, kesadaran masyarakat untuk mengembangkan wisata kampung kapitan agar terkelola dengan baik masih sangat kurang seperti kebersihan yang kurang dan

keamanan di kawasan wisata kampung kapitan sangat kurang aman. dan perlu adanya penambahan sekolah pariwisata untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia di wisata kampung kapitan

Strategi pengembangan wisata kampung kapitan dengan diadakannya event-event budaya seperti, festival *Cap Go Meh* tahun baru *Imlek* menambahkan atraksi wisata melengkapi fasilitas penunjang lainnya di kawasan wisata kampung kapitan, serta sosialisasi dan pembinaan masyarakat tentang sadar wisata dan Sapta Pesona.

B. SARAN

Dari hasil penelitian penulis bisa memberikan beberapa saran yang mungkin bermanfaat diantaranya, adalah:

1. Sebagai wisata budaya di Kota Palembang. Wisata kampung kapitan harus mulai dikembangkan dari sekarang sebelum wisata kampung kapitan rusak dengan masyarakat yang kurang mengerti dengan kelestarian lingkungan dan peninggalan sejarah, generasi muda ikut serta untuk mengembangkan dan mengelola wisata kampung kapitan sebagai cagar budaya di Kota Palembang
2. Hendaknya pemerintah dan masyarakat sekitar dapat mengelola dan mengembangkan wisata kampung kapitan sebagai salah satu cagar budaya di Kota Palembang
3. Diharapkannya pihak terkait sering mengadakannya sosialisasi kepada masyarakat tentang sapta pesona dan mengadakan festival-festival budaya agar masyarakat luar antusias untuk menjaga dan melestarikan wisata kampung kapitan
4. Hendaknya meningkatkan fasilitas penunjang di kawasan kampung kapitan untuk kenyamanan wisatawan yang berkunjung.